

校訓 「敬天愛人」

# 光門坂

月田小だより  
12月増刊号

令和4年12月23日（金）

校長 中井 良徳

月田小学校HPは [真庭市立月田小学校](#) で検索！

## 人は人とのつながりで育つ



ジャージー牛や酪農に携わる人たちとふれあう1・2年生

月田小学校に、ジャージー牛の子牛がやって来ました。蒜山イキキ楽酪協議会（酪農を核とした蒜山地域の観光、農業などの一体的な活性化を図るための推進母体で、真庭市、教育委員会、真庭観光局、蒜山酪農協等で構成）が実施する「学校ヘイッテミルク」という食育活動です。

1・2年生は、ジャージー酪農の専門家から、ジャージー酪農の説明を聞いたりジャージー牛とのふれあい体験をしたりしました。このような活動を通して、日頃飲んだり

食べたりしている牛乳やヨーグルトについての理解を深めることができました。

今年度も、多くの方に学校へ来ていただき、様々な学びがありました。それぞれの専門性を生かした活動は、児童にとって魅力的なものです。そして、何より、様々な人との出会いや関わりで多くのことを学びます。

また、6年生は、「元気☆輝きの会」のクリスマス会にお邪魔しバンドーラの演奏をしました。お年寄りの喜ばれる姿から、地域への貢献の喜びを味わうことができました。



(1段目左) 落合野鳥の会と1・2年生とのバードウォッチング。月田の自然を再発見しました／(1段目右) 豊岡先生による等の指導を受ける3～5年生。2時間の練習で「さくら さくら」を演奏できるようになりました／(2段目左) 月田シニアクラブの方とお飾りづくりをする5・6年生。家に飾る立派なお飾りができました／(2段目右) 米作りを指導くださった佐野さんと「お米パーティ」をする5年生。お米についての発表と収穫したお米で作ったおにぎりで感謝の気持ちを伝えました／(3段目左) 警察の方による「非行防止教室」を受ける3・4年生。相手の立場になって考える大切さを学びました／(3段目右) 山本薬剤師さんによる「薬物乱用防止教室」を受ける6年生。断る勇気が必要であることを学びました／(4段目右) 「元氣☆輝き会」のクリスマス会でバンドーラの演奏を披露する6年生。アンコールの「校歌」に合わせて皆さんが歌っていただきました／(4段目左) 1・2年生が作った「ほっと月田」へのプレゼント。訪問はできませんでしたが気持ちを届けました